

## Aqua-Concept

Gesellschaft für Wasserbehandlung mbH

stellt sich verantwortungsbewusst den Herausforderungen des globalen Klimawandels und hat sich daher der Initiative "Wirtschaft pro Klima" angeschlossen.

Damit bekennt sie sich zur Notwendigkeit eines vorsorgenden Klimaschutzes und insbesondere zur Reduzierung der Treibhausgasemissionen.

Sie ist bestrebt, Energie sorgsam, sparsam und möglichst effizient einzusetzen und klimaschädliche Emissionen zu vermeiden bzw. zu verringern – auch unter Beachtung des schonenden Umgangs mit Ressourcen. Sie strebt eine Reduzierung des spezifischen Energieverbrauchs für ihre Produktion und ihre Produkte/Dienstleistungen an.

Hamburg, im April 2013

Peter Altmaier

Bundesminister für Umwelt Naturschutz und Reaktorsicherheit und Schirmherr der Initiative **Prof. Dr. Maximilian Gege** Vorsitzender B.A.U.M. e. V

DIESES PROJEKT WIRD GEFÖRDERT VON





EINE INITIATIVE VON



